

Gobiernos de Cuba e Italia refuerzan alianzas desde la cultura



Foto: Youtube.

La Habana, 8 mar (RHC) Con el propósito de fortalecer las alianzas con la comunidad internacional, el ministro de Cultura de Cuba, Alpidio Alonso, sostuvo este miércoles un intercambio con la secretaria general de la Organización Ítalo-latinoamericana, Antonella Cavallari.

La cita, devino oportunidad para dialogar sobre las opciones de cooperación a fin de potenciar el desarrollo de las industrias culturales y creativas, así como los vínculos desde las diversas expresiones del arte, detalló la institución de la isla desde la red social Twitter.

Ambas entidades registran una trayectoria en común, que ha permitido desarrollar importantes proyectos en La Habana y extender la experiencia al resto del país, creando así la Red de las Ciudades Patrimoniales Cubanas.

Cavallari desarrolla una amplia agenda de reuniones en la mayor de las Antillas para afianzar los vínculos tradicionales de colaboración y mantener los proyectos en conjunto, así los destacó el canciller de la nación caribeña, Bruno Rodríguez, desde la propia plataforma.

En horas de la mañana, la secretaria de la entidad encargada de promover los vínculos entre Italia/Europa y América Latina visitó el Proyecto de rehabilitación de la Plaza de Cristo y el Convento de Santa Clara: construido en el siglo XVII, el cual constituye uno de los representantes más significativos de la arquitectura colonial en La Habana.

De igual forma, Cavallari acudió a la Casa Leal, reformada con la ayuda de la entidad que representa y «convertida en un centro de exposiciones y de formación en memoria del gran intelectual e Historiador de La Habana Eusebio Leal, fallecido en 2020».

El perfil en Twitter del organismo internacional reseña el programa de acciones desarrolladas por Cavallari, quien ratificó el compromiso con la isla y los demás países de la región en previsión de la próxima Cumbre de América Latina, el Caribe y la Unión Europea (UE-Celac) prevista a celebrarse en julio de este 2023.

Según detalla la web oficial de la entidad internacional, la visita a Cuba incluye encuentros institucionales de alto nivel y recorridos por edificios y laboratorios que forman parte de los programas de conservación y promoción del patrimonio cultural implementado con los fondos de la cooperación italiana. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/316055-gobiernos-de-cuba-e-italia-refuerzan-alianzas-desde-la-cultura>



Radio Habana Cuba